

Kia Motors Iberia y Repsol lanzan nuevo operador de carsharing

Madrid es la ciudad elegida para el debut en Europa del servicio, que estará operativo en la segunda mitad del año.

Kia Motors Iberia y Repsol pondrán en marcha WiBLE (Widely Accessible, muy accesible), un nuevo operador de carsharing que potenciará la movilidad sostenible en ciudades y en sus alrededores.

Madrid ha sido la ciudad elegida para el debut de WiBLE en Europa, en línea con la estrategia de Kia de hacer extensible a otros mercados este servicio, que funciona en Corea desde el año pasado.

El proyecto combina la amplia experiencia en negocios de movilidad y en conocimiento de los consumidores de Repsol, con el know-how de Kia, cuarta firma preferida por los clientes particulares en nuestro país, que realiza una fuerte apuesta por la movilidad sostenible, con vehículos 100% eléctricos, híbridos e híbridos enchufables.

Según la nota de prensa publicada, “WiBLE responde a este escenario, que presenta nuevas necesidades de los usuarios y se engloba en la visión del futuro del transporte de particulares de Kia: “Sin límites para todos”, que persigue que las oportunidades para la movilidad y el transporte sean ilimitadas y accesibles para todos”.